



Jahresbericht des Vereinsjahres 2022 – 3. Mannschaft

Rückrunde 2021/22

Nach einer verkorkten Vorrunde verlief die Rückrunde im vergangenen Jahr wesentlich erfolgreicher. Von möglichen 27 Punkten haben wir 23 Punkte erbeutet, und konnten somit die Saison auf dem 4. Platz abschließen. In der Rückrunde gab es hochemotionale Spiele, wie z.B. gegen den FC Entlebuch als unser „Kometenkönig“ Michael Schurtenberger in der 88. Minute mit einem gekonnten Schlenzer zum 2:1 Endresultat traf. Beim 10:2 Sieg gegen den FC Malters wurden die Tore unseres Sturmduos brüderlich aufgeteilt. Etwas hektischer ging es gegen den FC Grosswangen zu und her. Eine sensationelle Teamleistung gegen den unumstrittenen Tabellenführer. Dank einer gut organisierten Abwehr, einem kämpferischen Mittelfeld und einem effizienten Sturm konnten wir ein gutes Unentschieden herausspielen.

Vorrunde 2022/23

Die Zuschauer durften sich nicht nur auf das neue Dress des Höudi 3 freuen, auch unser Dauerläufer Daniel hat seine angenagelten Schuhe von der Wand entfernt und zaubert fortan auf der rechten Außenbahn. Weniger erfreulich war die Absenz von unserem Terrier Dario und Edeltechniker Armin, welche verletzungsbedingt fast die ganze Vorrunde ausfielen. Bis wir den ersten Punkt holten, mussten wir bis zum 4. Spiel gegen den FC Schüpfheim warten. Mit 8 Punkten aus 8 Spielen überwintern wir auf dem 7. Platz. Aus vergangener Saison wissen wir, dass noch einiges möglich ist im 2023. Um unser Saisonziel im vorderen Drittel der Tabellen hälfte zu sein, bereiten wir uns mit 3 Testspielen optimal auf die Rückrunde vor. Mehh Dampf!

Das gab sonst noch zu reden

Penaltykönig:

Wie hoch muss ein Wetteinsatz sein, dass wir zwei neue sichere Penaltyschützen haben? Wenn ihr die Antwort nicht fürchtet erkundigt euch beim Kometenkönig oder Dauerläufer.

Bärghofcup HSV Present by Höudi 3:

Bier, hochstehender Fussball und Kometen soweit das Auge reicht, die Grundzutaten für ein erfolgreiches Grümpeltturnier.

Titel für die Ewigkeit:

Michael Schurtenberger konnte sich gegen eine Vielzahl Kontrahenten durchsetzen und holte den Titel des ersten Kometenkönig am Bärghofcup.

3. Mannschaft